

ケニアランチ、大好評でした！

2019年08月06日

ケニア料理、大好評でした！

81食が完売しました

8月2日（金曜日）に市役所2階にある食堂「カフェテリア」のBランチ（460円）にケニア料理のビーフカラंगाが登場し、たくさんの方に食べていただきました。
当日は用意していた81食が完売しました。

食べた方からは、「想像していたよりも食べやすい」とか「ケニアを少し身近に感じられた」などの声が聞こえてきました。

今後も企画していきますので、今回体験できなかった方も次回をお楽しみに！



Bランチのメインに登場しました！



思ったより食べやすいね！



食欲旺盛な青年も大満足！



次はカザフスタン料理を楽しみにしています！



8月3日の西日本新聞にも掲載されました。

Kenyan dish, 'Beef Karanga' was served at the cafeteria in City Hall as special lunch.

81 dishes were sold out!

If you missed this experience, wait and try next chance!